合同作品展の見学

1月26日(月)の午前中, 呉市立小中学校特別支援学級合同作品展の見学に行ってきました。下蒲刈中学校前のバス停に集合し, 中学生と一緒にとびしまライナーのバスに乗って行きました。

本通4丁目で降りて、9時20分ごろ呉市役所に着きました。中に入り、受付の人に挨拶をしました。始めに、自分たちの展示場所に行き記念撮影を撮りました。それから、他の学校の児童生徒の作品を見学し始めましたが、テレビ「お宝ハンターくれきん団」を繰り返し放映しているテレビを見つけ、ソファーに座って、一通り放映したものを見ていま

した。それが終わって、作品の見学を始めました。中 学生の背負っているカバンを持って一緒にぐるぐる 回っていました。

中学生と離れて回っている時,澤原俊雄元市長【写 真左】と水野甚次郎元市長【写真右】の銅像を見つけ,



気に入っているので写真を撮りました。その後, お気に入りの作品を写真に撮りながら見 学をしました。撮った作品を見ると, 粘土で作った食べ物が多かったです。今度, 図工で 同じように作る予定です。

10時40分に、中学生と別れて、市役所を出ました。本通4丁目でバスを待つ間、車止めの石柱の上に立ってバランス遊びをして待ち、バスに乗って帰りました。

他の児童生徒の作品を見学して、その良さを見つけ、自分も作ってみたいと思う気持ちを持つことができました。また、路線バスの乗り方や多くの人が使う場所での過ごし方も 学ぶことができ、充実した半日になりました。











